

Montmédy

Carole Nieder présente les « lignes de la citadelle »

Depuis trois mois, l'architecte et plasticienne Carole Nieder s'est installée dans le cadre d'une résidence à la Citadelle de Montmédy. Ce week-end a eu lieu le vernissage de l'exposition qu'elle a préparée. A découvrir de 10 h à 18 h, tous les jours jusqu'au 15 août.



Des peintures bien mises en valeur. Des peintures bien mises en valeur. Photo ER

De grandes toiles aux couleurs vives et issues du travail avec les écoliers sont fixées aux remparts de la citadelle, le décor est planté à la ville haute.

En effet, depuis maintenant 3 mois, l'architecte et plasticienne strasbourgeoise, Carole Nieder, est en résidence artistique au sein de la Citadelle de Montmédy, avec le soutien de nombreux partenaires (DRAC Grand Est, Association Caranusca, PETR du Pays de Verdun, Communauté de Communes du Pays de Montmédy, Ville de Montmédy, Académie Nancy-Metz, Cité Scolaire de Stenay et Ecole Georges-Brassens de Montmédy).



Carole Nieder avec les différents partenaires de la résidence artistique. Carole Nieder avec les différents partenaires de la résidence artistique. Photo ER

S'inspirant de l'architecture et de l'histoire des lieux, Carole Nieder a produit des œuvres inédites, mêlant peinture et mouvement. Des pièces conçues seules ou en collaboration avec d'autres artistes et avec des élèves du territoire.

À découvrir jusqu'au 15 août

Ce samedi se tenait en l'église Saint-Martin-de-la citadelle, le vernissage de l'exposition «les lignes de la citadelle» avec en prime une performance en direct. Une œuvre qui se construit devant le public avec un arrangement musical de Christian Cantos, lui aussi citoyen de la place forte. L'ancien édifice religieux a

maintenant pour vocation d'accueillir des expositions et artistes.

Plus de 150 personnes étaient présentes pour l'occasion avec notamment les partenaires de cette résidence artistique mais aussi les amis et la famille de l'artiste.

À la suite, il y a eu le buffet apéritif suivi du concert du groupe rock The Unexpected. Une belle soirée malgré les humeurs orageuses de la météo.